

# マンスリータイムズ

紀北支援学校

平成29年6月号

## 紀北あいさつ運動



今年度から校舎に「あいさつで笑顔いっぱいあふれるよ！」の言葉を掲げています。本校では、小学部から高等部まで社会に出た時の第一歩を見据え、高等部生徒会を中心にあいさつ運動に取り組んでいます。このスローガンも生徒から募集し、素敵な言葉が重なり合い完成しました。また朝は、生徒自らが考えた「あいさつ文」を書いたのほいとともに元気なあいさつと笑顔が広がっています。今後は児童生徒会を中心に学校全体の活動に広がっていきます。

今年度の修学旅行のトップを切って高等部が5月17日～19日にかけて2泊3日で沖縄へ行ってきました。1日目はひめゆりの塔での平和学習や、国際通りの散策、晩御飯にはステーキを食べ、全員で予定の活動を楽しむことができました。2日目は琉球村でシーサーの色塗りやジェルキャンドル作り等の様々な体験をしました。また、美ら海水族館では、ジンベイザメの大きさに驚きました。3日間天気に恵まれ、綺麗な沖縄の海と空を見ることができ、沖縄の自然を満喫することができました。

## 高等部沖縄修学旅行



## 中学部遠足

中学部(知的障害学級)1年生は、春の遠足で「四季の郷公園」に行ってきました。当日は晴天で緑が青々と輝く素敵な天候に恵まれました。アスレチックでは、長いスライダーが楽しかったようで何度も滑っていました。グランドゴルフや野球、サッカーなど、ルールを守り、新しい友だちを意識しながら活動している姿が印象的でした。昼食の時間は、美味しそうにお弁当を食べ、お菓子交換を楽しんでいました。春の暖かい気候を感じながら楽しく活動できた1日でした。



## 今後の予定

6月12日(月)～16日(金)

学校見学及び公開授業週間

6月18日(日) 紀友会総会・懇親会

6月21日(水)～23日(金) 個人懇談会